



Die für ihr langjährige Treue ausgezeichneten Vereinsmitglieder mit den Ehrengästen.

Fotos: Walter Wisberger

Sie stehen immer zu ihren „Bayern“

Fanclub Insider FCB Plattling feierte 15-jähriges Bestehen – Langjährige Mitglieder geehrt

Plattling. (ww) Die Gründung des FC Bayern Fanclubs der Stadt Plattling jährt sich heuer zum 15. Mal. Mittlerweile ist der Insider FCB Plattling auf stattliche 224 Mitglieder angewachsen. Sein Jubiläum feierte der Verein am Samstag im Plattlinger Bürgersaal. Bürgermeister Hans Schmalhofer hatte dazu die Schirmherrschaft gerne übernommen, wie er in seinem Grußwort sagte. „Es ist was Gutes gewachsen“, sagte er wörtlich.

Wichtiger Teil des Ganzen

In den 15 Jahren des Fanclub-Bestehens gab es zwölf Meisterschaften zu feiern, und auch wenn das vergangene Jahr für die Fans des FC Bayern eine Leidenszeit bedeutete, dieses Jahr soll es wieder besser werden. Schmalhofer bezeichnete den FC Bayern als das „Nonplusultra“ des deutschen Fußballs, aber auch der FC Bayern brauche Fans wie die Insider.

Vereinsvorsitzender Charly Reisinger konnte unter den gut 200 Anwesenden neben zahlreichen Ehrengästen auch Bewohner der Lebenshilfe und Abordnungen befreundeter Fanclubs beziehungsweise Ver-



Staatsminister Christian Bernreiter (v.l.), Vereinsvorsitzender Charly Reisinger, Bürgermeister Hans Schmalhofer, zweiter Vorsitzender Markus Willnecker und MdB Thomas Erndl prosteten sich nach dem Anzapfen zu.

eine begrüßen. Im Rahmen des Festaktes wurden auch zahlreiche treue Mitglieder geehrt. Mittlerweile seit zehn Jahren sind Korbinian Breit, Thomas Spitzenberger, Lukas Martin, Ricardo Havestadt, Christian Bernreiter, Maximilian Duschl,

Thomas Emberger, Maximilian Steinbeißer, Sepp Steinbeißer, Peter Polierer, Daniel Janik, Lilli Illick, Sabine Duschl, Karin Kersch, Veronika Pommer, Claudia Steinbeißer und Lisa Steinbeißer beim Fanclub. Sie alle erhielten Urkunden

und jeweils ein Präsent des Vereins, ebenso wie Horst Altmann, Josef Ertl, Mustafa Fakhreddine, Robert Fierbeck, Sebastian Hagl, Georg Jakob, Richard Jakob, Markus Jakob, Achim Kersch, Florian Lochmahr, Ralf Marschel, Tobias Nickchen, Markus Pfeffer, Michael Pfeffer, Maxi Plab, Wolfgang Plab, Andreas Plankl, Eduard Prommersberger, Chrissi Rehber, Charly Reisinger, Armin Retzer, Christian Strasser, Alois Willnecker, Markus Willnecker, Michael Winklbauer, Erich Hausmanning, Claudia Baier Regina Baier, Karola Hötzing, Ramona Kagerbauer, Sabrina Pfeffer und Melanie Reisinger, die seit Gründung des Fanclubs mit an Bord sind. Nach den Ehrungen wurde es Zeit für den gemütlichen Teil des Abends. Schirmherr Hans Schmalhofer zapfte dazu das Fass mit einem gezielten Schlag an und nahm mit den Ehrengästen den ersten kräftigen Schluck aus den Krügen.

Zur Musik von Marco und Stefan wurde dann nicht nur das Vereinsjubiläum gefeiert, sondern auch der 6:1-Sieg des FC Bayern über Holstein Kiel und die damit verbundene Übernahme der Spitze der Bundesligatabelle.